

## Hommage à Joseph Haydn



### Hommage à Joseph Haydn

Dunkles Granatrot, brillante Farbe, kräftiger, intensiver Duft nach Brombeeren, Dörrzwetschken, leicht animalische Note; am Gaumen vollmundig, saftig und weich mit üppigem Fruchtkörper und markantem, reifem Gerbstoff; feurig und wärmend mit langem, intensivem Abgang und einem pfeffrig-würzigen Nachhall.

*Dark ruby-red, brilliant color; full and intense nose reminiscent of blackberries and prunes, with slightly animal notes; on the palate this is full-bodied, succulent and mellow, with lush fruit and marked, ripe tannins; a fiery, warming wine with a long and intense finish and a peppery-spicy echo.*

Die Cabernet Sauvignon- und Merlottrauben stammen aus den Ödenburger Rieden (Ungarn) und wurden im hochmodernen Weinkeller in Trausdorf vinifiziert.

*The Cabernet Sauvignon- and Merlot grapes came from the hungarian area near Sopron and were vinified at the State-of-the-art winery in Trausdorf/Eisenstadt.*

Speisenempfehlung: Ein hervorragender Speisenbegleiter für Wild wie Gebratenes vom Hirsch, Schmorgerichte vom Wildschwein, Steak, dunkles Rindfleisch und kräftige Pasteten und Terrinen.

*Recommended food pairings: An excellent food partner for wild game like roasted deer, wild boar stew, steaks, dark meat and savory pies and terrines.*

Reben / vines:	16 Jahre / years
Ertrag / output:	selektive Handlese / 30 hl/ha selective, manual harvest 30 hl/ha
Alkohol / alcohol:	13,5% Vol.
Trinkreife / maturity:	2009 – 2014
Temperatur / temperature:	14°C